

Perfeccionamiento continuo, principio de la educación cubana



La Habana, 16 feb (RHC) Ena Elsa Velázquez, ministra de Educación de Cuba destacó este 16 de febrero en La Habana que el perfeccionamiento continuo es uno de los principios que guían el sistema educativo del país, inmerso en un tercer proceso de renovación, desde que triunfó la Revolución el 1º de enero de 1959.

En una conferencia sobre el tema, como parte de las actividades del X Congreso Internacional Universidad 2016 que sesiona en el Palacio de Convenciones, la titular apuntó que el perfeccionamiento actual abarca a la educación general, la politécnica y la laboral.

Dijo que esta etapa busca una concepción curricular integral, flexible, contextualizada y participativa, lo que significa que contempla en mayor medida el papel de la familia y la comunidad en la formación académica y ciudadana.

"Este reordenamiento responde a los altos niveles de exigencia y expectativas que tiene la sociedad cubana de la educación y el profesorado", acotó Velázquez.

Enfatizó que por ello las nuevas directrices hacen hincapié en la enseñanza de la cívica, el inglés y las nuevas tecnologías de la información para que puedan formarse mejores ciudadanos, preparados para cumplir con los retos y las exigencias del mundo laboral contemporáneo.

A Universidad 2016, que sesionará hasta el próximo día 19 de febrero, asisten dos mil 500 delegados de más de 60 países.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84347-perfeccionamiento-continuo-principio-de-la-educacion-cubana>



Radio Habana Cuba